

# 山梨予備校で学ぶ皆さんへ

～校長室から応援メッセージ(8)～

朝の気温が氷点下になるなど、寒さが一段と厳しい季節になりました。そのような中、冬期講習会への参加や自習室の利用などで足繁く山梨予備校に通ってください、ありがとうございます。

令和8年の新しい年を迎える。受験生の皆さんには、気持ちを新たにしながらもお正月返上で机に向かっているかと思います。新しい年を迎える感動は、やがて来る春までとておきましょう。

令和8年という年が充実した年になるよう願っています。併せて、この一年がいつまでも記憶に残り、振り返るたび皆さんにエネルギーを送り返してくれる年となることを心からお祈り申し上げます。

令和8年 元旦

山梨予備校 校長 斎木 邦彦



新しい年、午(うま)年が始まりました。そう思うまもなく、いきなり受験日程(まず共通テスト)が、もうまぢかに迫ってきています。言うまでもありませんが、山梨予備校の教職員は、皆さんの受験が一人ひとり志望通りにうまくいくことを心から願っています。皆さんは、合格という結果を目指して現在がんばっているのですが、「結果がすべてとは思うまない!」の覚悟で臨んでください。この覚悟が自分の力を存分に発揮させてくれるでしょう、またこの覚悟はこれから的人生においてもとても大切だと思います。